Première année de ChatGPT - le drame et la perturbation

Alors que ChatGPT d'OpenAl célèbre son premier anniversaire, nous revenons sur la façon dont il a stimulé des progrès étonnants dans l'intelligence artificielle générative pour les consommateurs et les entreprises... et comment cela a provoqué des bouleversements massifs.

Shane Snider:



Lorsque les livres d'histoire seront écrits, le dévoilement public de ChatGPT le 30 novembre 2022 pourrait marquer le début d'un nouveau monde rempli de percées prometteuses en matière d'intelligence artificielle (IA) ayant un impact sur la science, la médecine, le travail et pratiquement tous les aspects de la vie... ou la fin.

L'IA n'est certainement pas un concept nouveau et les entreprises utilisent des technologies existantes depuis des années.

Mais le lancement de ChatGPT pour la première fois a permis au public de générer un texte de type humain avec des invites simples, et une ampoule collective proverbiale s'est allumée.

Bientôt, les entreprises ont commencé à évoquer des cas d'utilisation réels qui leur donneraient un avantage concurrentiel - les possibilités apparemment illimitées pour de multiples industries ont créé de l'enthousiasme, ainsi que de la peur pour les travailleurs que cela pourrait affecter.

L'émergence rapide de la technologie a donné naissance à deux camps : ceux qui voulaient tester et faire progresser GenAl pour le bien de l'humanité, et ceux qui voyaient une menace existentielle pour l'humanité. Ces derniers ont rapidement été surnommés « doomers » alors que le cycle de battage médiatique de GenAl prenait un élan féroce.

ChatGPT lui-même avait des réserves quant à une utilisation rapide et généralisée. Lorsque InformationWeek a incité le bot à écrire un article sur istelf, il a écrit : « Dans l'ensemble, Chat GPT est une technologie puissante qui a le potentiel de transformer de nombreux secteurs.

Cependant, son utilisation soulève également d'importantes préoccupations éthiques qui doivent être soigneusement examinées avant d'être largement adoptées.

En relation :ChatGPT : avantages, inconvénients et considérations éthiques pour les organisations informatiques

Et ce cycle de battage médiatique s'est avéré différent des avancées précédemment médiatisées (telles que le battage médiatique insatisfait créé par le métavers et l'utilisation généralisée de la réalité augmentée qui n'a jamais vraiment dépassé le statut de nouveauté de gadget domestique).

ChatGPT, avec son mélange de promesses et de dangers potentiels, a captivé l'imagination du public.

En seulement un an, le produit phare d'OpenAl a contribué à l'amener à une valorisation estimée à 86 milliards de dollars et ChatGPT a atteint 1 milliard de dollars de revenus annuels grâce à ses produits commerciaux et commerciaux payants.

Ron Guerrier, ancien DSI de HP, a déclaré à InformationWeek que les DSI et autres responsables informatiques surveilleront de près les développements futurs de ChatGPT. « La saga qui se déroule chez OpenAI est d'un grand intérêt pour beaucoup, et en particulier pour le rôle essentiel du DSI », dit-il.

« GenAl va sans aucun doute changer le paysage de toutes les organisations et de la société dans son ensemble, c'est pourquoi la direction et le rythme sont de la plus haute importance. »

Recherche et mise en page par: Michel Cloutier CIVBDL 20231218 "C'est ensemble qu'on avance"